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Le Mot de la 
Présidente Au Togo, les enfants, nous les rencontrons  sans cesse  : dans les rues, dans les cours où 

habitent nos familles parrainées, dans les dispensaires, à l’hôpital... ils nous accostent, 
nous saluent, dansent et chantent le plus souvent.
Mais derrière une apparente joie de vivre et de beaux sourires se cachent le plus souvent la 
pauvreté, la misère et parfois la désespérance.
Dans les familles que nous suivons les moyens manquent cruellement et elles vivent au jour 
le jour.
Dans les structures d’accueil aussi la situation est  difficile et particulièrement à l’orphelinat le 
Vigneron où sont accueillis plus de 20 enfants entre 4 et 18 ans. 

"Les enfants sont la ressource la plus précieuse du monde 

et son meilleur espoir pour l’avenir." 
John F. Kennedy

Je vous présente ici la genèse du projet 
que nous avons initié en 2024 et pour 

lequel nous allons poursuivre notre aide en 
2025 en cherchant des partenaires.

Ce petit Centre d’accueil pour enfants 
en plein village de Kpomé , nous le 

connaissons depuis presque 10 ans.
Brigitte et moi y avons séjourné et vécu avec 
les enfants deux fois durant 15 jours comme 
volontaires...Cela a créé des liens encore 
vivants aujourd’hui. 
Depuis 2023, ils ont perdu beaucoup d’aides 
financières et ils nous ont fait part de 
leurs, difficultés, entre autres pour nourrir 
correctement les enfants.
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Avril  2024, la demande de bourse à Humanis a été déposée et 
obtenue : 2000 €
Très vite ils se sont mis à l’ouvrage : 

Juillet 2024 : Forage et polytank, robinets 
et système d’irrigation par une entreprise 
togolaise.

Octobre 2024  : 
Inauguration festive 
et bénédiction 
du "Jardin le Vigneron"
Premières semences :  
tomates, aubergines, 
piments, haricots, 
courges, gombo, ademe.
Vous pouvez découvrir le film sur le "Jardin du 
Vigneron" sur notre site : fraternitestogo.com

En mars prochain, je me rends sur place, essentiellement 
pour vivre avec eux et évaluer leurs besoins prioritaires. 

Faire quelques bilans du niveau scolaire, rencontrer les 
enseignants mais aussi faire le point du suivi médical des 
enfants les plus vulnérables, certains ont de lourdes 
pathologies.
Je me réjouis de ce séjour en immersion dans ce village de 
terre rouge, tellement typique.

Anne Marie Pelosie

Notre objectif est ainsi de les aider à produire de 
quoi nourrir les enfants en priorité mais aussi de 

démarrer du maraîchage sur le marché du village.
Avec eux nous nous sommes réjouis mais ce n’est 
qu’une étape !

Nous avons créé un Comité de soutien et de suivi 
afin que le devenir du centre soit assuré sur du 
moyen et long termes.
Subvenir à tous leurs besoins : habillement, scolarité, 
santé, hygiène, encadrements, est énorme.
Nous les aidons également dans la gestion financière 
et la recherche de fonds.

Comment les aider ?

Ils ont un terrain d’un ha à 1 km de leur lieu de vie sur lequel ne poussait 
que de la mono-culture de Manioc ou de Maïs par manque d’eau.

Et c’est là qu’est né le projet d’un forage manuel et d’un système d’irrigation 
pour créer un jardin potager.

AuberginesPiment
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Echos de l'Assemblée Générale

Les activités menées en 2024 après consultation et validation par le CoDir (Comité de 
Direction), sont de plusieurs types :

 Décisions concernant l’Association :
- La plaquette de présentation de l'association a été réactualisée et rééditée au premier 
semestre 2024.
- Recherche de nouveaux parrainages : à l'heure actuelle, nous parrainons 33 familles pour 85 
enfants et nous avons encore des familles en attente.

L’année 2024 a été marquée par un voyage au mois d'octobre où nous sommes parties à 5 de 
l'Association : Anne Marie Pelosie, Brigitte Heizmann-Broder, Yamilé Janet, Anita Spindler 

(dont ce fut une première) et moi-même. Ce voyage à 5 fut, à bien des égards, une grande 
première. Vous trouverez dans cette "Frat'Togo News" de larges échos de ce voyage.

Le 31 janvier dernier, nous avons pu vivre l'Assemblée Générale Ordinaire tant en présentiel,  qu'en 
visio avec nos membres belges, nos amis au Togo et certains d'Alsace ou de plus loin en France qui 
n'ont pu être présents et ceci grâce au matériel informatique mis à notre disposition par Humanis et 
à  Mathieu, conseiller numérique à Humanis.

 Envoi de matériel médical, scolaire, livres, vêtements.

Suivi et contrôle des projets déjà réalisés : 
Le puits de N'Tarré Kopé fonctionne bien et les comptes sont suivis. Un nouveau comité de gestion, 
composé essentiellement de femmes, a été mis en place.

 Aide supplémentaire pour l'écolage et les frais de santé pour certaines familles.

 Soutien à l'apprentissage de jeunes pour la formation et 
l'achat d'outils.

 Recherche de fonds pour l’Association par la participation 
aux marchés de Noël de Schweighouse, de Reichstett et du 
Windstein et un appel aux dons largement diffusé.
Au vu des grandes difficultés financières rencontrées par 
l'Orphelinat "Le Vigneron", nous avons décidé au retour du 
voyage du mois d'octobre, de dédier l'intégralité des recettes 
des marchés de Noël au soutien de cette structure. 

 Accueil de 3 nouveaux membres
Nous avons eu la joie d'accueillir 3 nouveaux membres : Delphine Rhétorie, Patrick Loucopoulos et 
Michèle Acker.

La soirée s'est prolongée par un apéro-dînatoire convivial où les échanges furent nombreux et fructueux.

Monique Heizmann

 Forage d'un puits manuel et création d'un jardin potager à l'Orphelinat 
Le Vigneron.
Dans ce projet nous avons été soutenus par la Bourse d'Humanis et de "Réagir 
ensemble". Au cours de notre voyage d'octobre, nous avons inauguré le puits 
et déjà les premiers légumes sortent de terre.
La première récolte de maïs a permis de faire du pain après transformation des 
grains en farine. Le pain a été fait par Marie et son four qui fonctionne bien. Le 
four de Marie fut notre premier projet en 2016.
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La vie de l'Association

En octobre 2024, nous sommes parties à 5 de l'Association au Togo, une 
première, habituellement nous partions à 3 maximum.

Avant de partir, je me suis posé beaucoup de questions : partir à 5, est-ce que 
cela ne va pas être trop lourd, tant pour l’organisation que les déplacements, 
les visites dans les familles... ? 
Faut-il faire 2 groupes une fois 
sur place ? Mais en même temps, 
les temps de déplacement 
sont des temps d'échanges, de 
partages, de rires...
Je me suis inquiétée pour rien.

Voilà trois mois que nous sommes de retour du Togo, et pour ma part seulement physiquement !
Lorsqu’on vit une expérience humanitaire d’une telle intensité, on n’en revient jamais indemne. 

Une partie de soi reste parmi les personnes rencontrées. On y laisse un peu de son cœur.
Les émotions qui nous submergent sont si fortes que les 
larmes coulent souvent sans qu’on puisse les retenir.

Les premières larmes versées se nomment : TRISTESSE
Très vite en arrivant dans ce pays, je me suis heurtée à la 

pauvreté.
Comment rester insensible quand je vois leurs "cases", leurs maisons 
d’habitations ? Souvent des familles entières, 4,5 ou 6 personnes vivent 
dans 16 m2 .
Comment rester insensible quand on voit qu’ils peinent à donner à leur 
famille un repas par jour ?
Difficile pour ces nombreuses femmes, qui élèvent souvent seules leurs 
enfants, de trouver de quoi les nourrir, les habiller et leur payer l’école.
Comment rester insensible lorsque je me rends compte que l’accès à 
la santé n’est juste pas possible pour leur maigre revenu ?
Hors Lomé, dans les villages, l’électricité et l’eau sont des denrées de luxe, donc rarement disponibles.
Comment ne pas avoir les larmes aux yeux quand je croise les enfants des rues, orphelins ou tout 
simplement abandonnés par leurs parents, souvent faute de moyens ?

Avec le minibus loué, nous nous déplaçons, bien sûr 
en étant secoués par les innombrables trous sur les 

routes en terre mais bien installés et avec Napo et Dodji, 
nos fidèles partenaires. Sans oublier Guy, le chauffeur 
attitré du minibus, bon conducteur toujours de bonne 
humeur et bon chanteur.
Quel équipage à nous 8 !
Dès le 2ème jour, j’ai vu les sourires des familles de nous revoir nous les anciennes, et de découvrir un 
nouveau visage Anita.
Venir à 5 chez les uns et les autres multiplie simplement le bonheur par 5 et la profondeur de 
l’accueil est décuplée.

Monique Heizmann

Une  première Expérience humanitaire

.../...

Dodji - Monique - Yamilé - Anne Marie  
Brigitte - Anita - Napo
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Après ces larmes qui bouleversent le cœur, surgissent d’autres larmes nommées : COLÈRE
Comment habitants de la même planète pouvons-nous accepter des conditions de vie si différentes 

d’un pays à l’autre ?
Moi qui ai la chance de marcher du bon côté du trottoir, ai-je le droit de laisser derrière moi l’enfant qui 
peine à avancer sur le trottoir en face ?
Comment est-il possible de laisser les gens dans une telle détresse, détresse qui va en s’agrandissant ?
Je me suis posé bien d’autres questions, et je me suis mise en colère, en colère contre moi, contre les 
gouvernements et contre l’Homme.

.../...

Puis il y a eu des moments inattendus, des moments de grâce et là, sans que je m'y attende, coulent les 
plus belles larmes, les plus intenses aussi : ce sont des larmes de JOIES, de BONHEUR.

Ces larmes ont le pouvoir d’effacer toutes les autres larmes.
Jamais je n’oublierai l’accueil que les familles nous ont fait.
Pour moi, il est évident que Mamynanne (Anne Marie), Tata Momo 
(Monique) et Tata Brigitte (Brigitte) sont considérées comme des 
membres à part entière des familles rencontrées.
Yamilé, qui en était à son deuxième séjour, n’a pas été oubliée et les 
regards portés sur Tata Yaya traduisaient un grand plaisir de la revoir.

Pendant ces rencontres familiales, je restais un peu en retrait. 
C’était mon premier voyage et je ne voulais pas être intrusive. Mais 
présentations faites, Mamita (moi) avait droit aux mêmes embrassades, 
aux mêmes sourires.
Nous sommes, en France, si peu habitués à de telles effusions de 
joies, à des regards aussi chaleureux et sincères.
Ils ont si peu pour vivre, pourtant le mot Partage est présent en toutes 
circonstances  : l’accueil chez soi d’un neveu, d’une parente isolée, 
d’un orphelin….

Les orphelinats sont souvent pris en charge par des 
gens qui ont très peu de moyens, et qui se battent pour 
pouvoir garder la structure ouverte.

Pour chaque problème rencontré, une solution a été 
trouvée, souvent une solution à court terme, c’est 
vrai, mais jamais nous ne sommes reparties le cœur 
complètement en vrac.
Bien sûr les "chantiers" restent nombreux, en particulier 
pour maintenir l’orphelinat "Le Vigneron" en activité. 
Permettre à une vingtaine d’enfants de vivre décemment, 
leur assurer un toit, de la nourriture et leur donner l’accès 
à l’école nécessitent beaucoup de moyens financiers. Les bénévoles qui s’en occupent sont eux mêmes 
sans ressources et le mot Partage prend là tout son sens.
Les Togolais sont remplis d’une Force immense qui les aide à accepter leur vie économiquement de plus 
en plus difficile. Ils ont toujours le sourire, toujours des regards pleins d’espoir tournés vers un avenir 
meilleur.

Que notre logo, "L’Union fait la force" nous fasse comprendre que oui, nous pouvons nous unir à eux et 
les aider à rendre leur vie un peu plus douce.

En partant du Togo, après un peu plus de deux semaines, j’ai versé quelques dernières larmes...
C’étaient des larmes d’AU REVOIR.

Car oui, je retournerai voir ce pays, je retournerai voir ces gens qui nous apportent beaucoup plus que 
nous ne pouvons leur donner.

Anita Spindler

La vie de l'Association (suite)



6Février 2025

Comme bon nombre d'entre vous, je parraine une famille depuis plusieurs années. Il s'agit de Marceline, 
veuve, et de ses trois enfants.

Au début, je n'avais aucun lien particulier avec elle, si ce n'est le parrainage bien sûr, ce qui déjà m'emplissait 
de joie…
Puis, je lui ai envoyé par le biais de Anne-Marie un petit mot, accompagné 
d'une photo, afin de "concrétiser", si j'ose dire, notre relation. Au retour 
de son séjour, Anne-Marie m'a rapporté sa réponse avec une photo de 
la famille. Cette photo m'a émue, car elle me rapprochait de Marceline 
et des enfants et je l'ai affichée chez moi, au milieu des photos de famille 
(La photo a changé aujourd'hui, mais sa place est toujours la même).
De temps en temps, nous échangions sur WatsApp. Et puis, l'an dernier, 

je suis allée au Togo et j'ai pu rencontrer Marceline et ses enfants…
Cela fut un réel moment d'émotion, vraiment… un peu de gêne au début, c'est 
vrai, mais très vite il n'y avait plus que le plaisir de se voir, surtout de se regarder 
et d'échanger…
Bien sûr, cette année, je l'ai revue et la complicité fut immédiate. On se retrouvait…
Le sourire complice échangé dès notre arrivée restera gravé au plus profond de 
moi. Elle m'a fait visiter son nouveau logement et c'était un peu de sa vie qu'elle 
partageait avec moi. Difficile de décrire mon ressenti, mais c'était très émouvant, vraiment !
Bien sûr, j'ai revu aussi les autres filleuls de l'association. Ils se rappelaient de moi et notre accolade était 
chaleureuse, même si certains ne se rappelaient pas mon nom, (moi aussi j'avais oublié le-leur) mais nous 
ne nous étions pas oubliés, et c'est ça le plus important !
Voir… Revoir… C'est réellement une expérience formidable qui marque… à vie je pense !

Yamilé Janet

Parrainage

Devant le peu de moyens des familles, j’ai pensé 
égayer un peu le Noël de mes filleuls Rehma et 

Josias en leur envoyant des petits cadeaux. Ils leur ont 
été remis par Brigitte durant son séjour et l’on peut voir 
la joie immense sur leurs visages.
Ils m’ont fait parvenir un petit dessin de remerciement 
pour Noël.
Quant à Daniel, 20 ans et en apprentissage, le besoin d’un téléphone récent était essentiel
Depuis, il m’écrit souvent des messages sur WhatsApp.

Michel Broder

Il suffit parfois d’un petit rien !

Je fais régulièrement le suivi des familles en vue de les soutenir par des conseils.
Je suis toujours à l'écoute des familles quand elles m'exposent leurs soucis en matière de 

santé, de logement, des finances et autres.
J'assure également un suivi éducatif où j'interviens pour soutenir les parents.
Les familles monoparentales reçoivent aussi les conseils.
Je fais également le suivi dans les projets collectifs (forage, école...).
Je veille à ce que les jeunes adultes qui sont en apprentissage ou formation,   puissent aller 
jusqu'au bout de leur apprentissage.
Bref, mes visites se font à la maison, à l'école et dans les ateliers ou les lieux de formation.

Lantam Napo

Ma Mission à "Frat' Togo"



Perspectives

Depuis presque trois ans maintenant, l'association "Fraternités Togo" a 
fait le choix d'aider financièrement les jeunes, "Anciens du Vigneron" ! 

Sans famille, il est difficile pour eux d'assumer seul les charges 
quotidiennes : loyer et nourriture ; c'est pour cette raison que nous avons 
cherché pour chacun d'eux un parrainage.
Au cours de mon dernier voyage au Togo en octobre dernier, j’ai rencontré 
ces jeunes que j’ai connu lors de mon séjour à l’orphelinat "Le Vigneron" 
en 2016. Ils ont maintenant 20 ans et sont en apprentissage : Basile 
(3ème année) et Koffi (1ère année) en plomberie-électricité, Daniel en 
aluminium. Emilie, quant à elle, est prête à démarrer un apprentissage 
en coiffure.

Koffi et Basile

Daniel

Nos Jeunes en apprentissage

Ils sont toujours heureux de nous voir. Ils ont envie de s’en 
sortir. Ils doivent payer leur apprentissage, ce qui n’est pas 

évident pour des jeunes qui n’ont rien. L'esprit de famille qu'ils 
ont vécu au "Vigneron" demeure vivant et quand nous les 
avons rencontrés ensemble, la joie était au rendez-vous malgré 
les difficultés. 
C’est pour cela que grâce aux dons, nous pouvons les aider. Ils 
nous en sont très reconnaissants.
Ce qui est rassurant pour nous, c’est que même sortis de 
l’orphelinat ils se retrouvent entre eux et se soutiennent 
comme ils peuvent.

Brigitte Heizmann-Broder
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 Il s’agit surtout de poursuivre ce que nous avons entrepris :

 Le parrainage des familles en difficulté reste un axe prioritaire pour nous avec une rencontre au moins 
une fois par an, le suivi assuré par Napo. Nous sommes toujours en recherche de nouveaux parrainages.

 Aide à l'apprentissage sur 3 ans pour des jeunes 
entre 18 et 20 ans (des anciens de l’orphelinat "Le 
Vigneron") : les contrats, les outils nécessaires et le plus 
souvent une aide alimentaire car la plupart n’ont plus 
de familles. Nous poursuivons cette aide pour l’année 
qui vient.

 Nous allons poursuivre notre soutien à des structures 
qui accueillent des enfants : 
- AVDI pour l’aide à l’accueil de jour à Kpalimé

- L'orphelinat "Le Vigneron" où les besoins sont 
énormes et leurs moyens très insuffisants.
Nous venons d’introduire une demande de partenariat 
à Cœur Monde ; avec eux nous espérons pouvoir contribuer au fonctionnement et développement de 
ce centre à Kpomé.



Quand Fraternité rime...

Comme chaque année, à l’approche des fêtes de Noël, nous avons sollicité la générosité des 
donateurs de "Fraternités Togo".

Dans cet appel aux dons 2024, nous avons choisi de partager plus particulièrement le désarroi 
de nos membres "voyageurs" face à la situation de dénuement des enfants et des encadrants de 
l’orphelinat "Le Vigneron" à Kpomé.
Face à l’ampleur de l’aide nécessaire à la survie de l’orphelinat, la participation d’autres associations 
a été sollicitée. Mais d’ores et déjà, l’engagement et le travail fourni par le Comité de Direction 
(CoDir) de "Fraternités Togo" ont été récompensés par votre réponse à notre appel à dons.
Et en 2024, l’esprit de Noël est arrivé jusqu’à Kpomé.

Nous vous remercions du fond du cœur pour votre soutien et votre générosité.

Marie-Line Mitoire
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Depuis quelques années, nous participons à différents marchés de Noël. 
Cette année nous étions à Schweighouse, à Reichtett, au Windstein et 

à la chorale l’"Eau Vive" et nous les avons placés particulièrement sous le 
signe de la solidarité. Nous avons invité les enfants à comparer leur vie à 
celle des enfants au Togo, par une petite affiche 1 € = 3 repas et une bougie 
pour signifier à leur niveau 
qu’ils pensaient à eux. 
Delphine, la fille de Yamilé qui 
depuis peu fait partie de "Frat 
Togo", nous a confectionné 
à partir de différents tissus 
africains des trousses, des 
porte-monnais, des pochons... 
Ces talents de couturière ont 
remporté un vif succès.
L’association l’Escapade de la 
Wantzenau a choisi de faire 
bénéficier notre Association "Fraternités Togo" de leur vente de sapins.

Nous avons fait le choix de verser toutes ces recettes à l’orphelinat  "Le 
Vigneron" pour la nourriture, les soins médicaux et la réparation de la 
pompe pour l’accès à l’eau sur leur lieu de vie.

              ..."Des cartons, des cartons, encore des cartons"...

Suite à l'appel lancé à la soirée "Tartes flambées" de juin dernier pour récolter du matériel scolaire, des 
vêtements, des chaussures, nous avons pu envoyer 8 cartons l'été dernier.

Pour chaque famille parrainée, nous avons préparé un colis adapté.
Nous avions aussi récolté une centaine de paires de chaussures. 
Lors de la préparation de ces cartons, Emma, 10 ans, petite-fille de 
Brigitte, a passé la journée a attacher les chaussures par paires, à 
noter la pointure sur chacunes d'elles. Un grand carton a ainsi été 
rempli et il a passé tout le temps de notre séjour et nos visites à 
l'arrière du minibus. Merci Emma pour ce travail minutieux et ta 
patience pour aller jusqu'au bout.
Ce minibus a été une bénédiction pour le confort de nos 
déplacements, mais aussi pour le transport de tout ce matériel.

Monique Heizmann

Une fois par an nous 
participons à la 

semaine solidaire au 
Collège des Missions 
Africaines de Haguenau 
pour sensibiliser les 
jeunes en les informant 
de la situation des enfants 
et jeunes au Togo  ; en 
leur montrant la chance 
qu’ils ont de manger à 
leur faim et de préparer 
sereinement leur avenir. 
Nous espérons permettre 
des échanges entre 
collégiens.

...avec Solidarité



Une belle Histoire...

Après avoir contacté Anne Marie et 
Monique, ce projet a très vite pris 

forme  ! Sur les recommandations d’Anne 
Marie, contact a été pris début novembre 
par Marie avec la Maison Béthanie 
(Orphelinat à Lomé) pour un stage d’un 
mois et dans la foulée toutes les formalités 
préalables  (billets d’avion, vaccins, visa…) 
ont été prises en l’espace de rien ! Et voila 
que notre Marie s’envole toute seule pour 
Lomé en partance de Bruxelles après une 
nuit en Flixbus !
Elle est attendue à l’aéroport de Lomé par 
Marc, un éducateur de la Maison Béthanie 
avec qui le contact avait préalablement 
été établi pour préparer son stage.

La première semaine fut pour elle un changement 
radical  : climat, dépaysement, nourriture et 

surtout culture  !! Elle a apporté tout son amour 
aux jeunes enfants dont elle avait la charge. 
Elle leur a fait découvrir un peu de nos traditions 
alsaciennes : fabrication de "mannele", de 
"bredele", fait vivre la Saint Nicolas … !

Depuis l’Alsace, Anne Marie veillait à son bien-
être. Durant son séjour, Marie a également fait 

beaucoup de rencontres avec d’autres stagiaires mais 
également avec Napo, un homme posé, bienveillant et 
sympathique  ! Elle aurait aimé apporter aux enfants 
encore plus de tendresse et d’amour mais le temps 
est toujours trop court !!
Marie est revenue du Togo avec beaucoup d’humilité, 
armée pour le monde du travail ! "On n’est plus pareil" 
m'a t’elle glissé : c’est une belle expérience …

Angèle Koebel

Au retour d’une balade dominicale en octobre dernier, j’ai croisé Marie, ma petite voisine, qui m’a 
fait part de son envie de "faire de l’humanitaire" avant de s’engager dans le monde du travail.
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Comité de direction :
Présidente : Anne Marie Pelosie
Vice président : Michel Koebel
Secrétaire : Monique Heizmann
Trésorière : Brigitte Heizmann-Broder
Assesseurs : Pascale Bock -  Françoise Lauer
       Marie-Line Mitoire

Siège social :
21 cité Franck
67590 Schweighouse sur Moder
Tél : + 33 6 07 61 03 91
Mail : contact@fraternitestogo.com
Page facebook : # Fraternités Togo
Site internet : www.fraternitestogo.com

 Concert de Soutien 

Les choristes de 
"L’Eau Vive"et du ’"Choeur d’hommes" 

unissent leurs voix au profit des projets de 
l'Association "Fraternités Togo"

le dimanche 18 mai 2025
à 17 h

à l'église catholique St Joseph à Hoenheim

Les dons versés à des organismes d’intérêt 
général ouvrent droit à une réduction d’impôt sur 
le revenu égal à 66 % de la somme versée dans la 
limite de 20 % du revenu imposable.
Un don de 50 € ouvre par exemple droit à une 
réduction d’impôt de 33 €, un don de 100 € à une 
réduction de 66 €.

Prochains Rendez-vous

 Notre traditionnelle soirée 
Tartes flambées

à l'espace du foyer paroissial de Hoerdt 
rue du presbytère

le samedi 14 juin 2025
de 18 h 30 à 23 h

Venez nombreux et invitez largement

 Par un don pour soutenir nos projets

 Par le parrainage d’une famille à raison 
de 30 € par mois 

Nous avons besoin de votre Soutien

Nos coordonnées bancaires

Association "Fraternités Togo"
         CCM Strasbourg Austerlitz  

IBAN : FR7610278010880002176960177 
BIC : CMCIFR2A


